
 

A reunião deu início às 09 horas e 15 minutos e contou com a presença dos professores, 

técnicos e alunos listados em anexo. 

 

1 – Substituição de disciplina de dependência: 

A coordenadora do curso informou que infelizmente somente um professor substituto 

foi contratado, por conta disto; o curso não poderá ofertar mais disciplinas optativas, em 

seguida foi aprovado o cancelamento da disciplina Tópicos Especiais ofertado na turma 

de dependência por haver somente 3 alunos matriculado, sendo substituída pela 

disciplina Eletrônica Analógica I. Na oportunidade foi analisado o requerimento do 

aluno Aldemiro da Silva Costa que solicita as disciplinas Eletricidade e Magnetismo e 

Eletrônica Analógica II, sendo indeferido por não haver tomado posse um segundo 

substituto, sendo deixada na coordenação com possibilidade de oferta no próximo 

semestre. 

 

2 - Apresentação profº. Substituto: 

A coordenadora do curso apresentou o professor substituto Jucicleber Castro, o mesmo 

se apresentou e se colocou à disposição em contribuir com o curso, em seguida recebeu 

as boas vindas de todos os presentes.  

 

3 - Memo. Nº 87/2018 - DCET - Comissão de Inventário: 

A coordenadora do curso leu o documento e em seguida foi acertado que será realizado 

uma reunião entre os técnicos para definir o representante do curso. 

 

4 – O que ocorrer: 

Ata Nº 004/2018 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 04/04/2018, realizada na sala de reuniões do 

Curso de Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero do 

Equador – UNIFAP. 

 



O coordenador de TCC professor Douglas Oliveira, apresentou a solicitação de credito 

de TCC I e II por já ter mestrado em Engenharia Elétrica. Em seguida consultou o 

colegiado sobre a possibilidade de se fazer esse credito. O professor Alaan Ubaiara 

informou que não há regulamentação no curso sobre esse tipo de curso, em seguida foi 

aprovado pelos presentes que a coordenação fará uma consulta a Divisão de Legislação 

da PROGRAD. 

 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 16 horas e 38 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


